

おめでとうございます！

令和8年  
二十歳の  
つどい  
多久市

1月3日(土)、澄み渡る冬  
晴れの空の下で「二十歳のつ  
どい」を多久市中央公民館で  
開催。平成17年4月2日から  
平成18年4月1日までに生ま  
れた178人の人生の節目を  
祝いました。

式典では市長の式辞、来賓  
のみなさんの式辞の後、3校  
区の代表者がそれぞれ「二十  
歳の誓い」を発表。メモリアル  
動画や恩師からのメッセージ一  
も上映され、笑顔あふれる再  
会の日となりました。



市長の式辞

二十歳を迎えたみな  
さん、本日は誠におめでと  
うございます。

今までにみなさんはコ  
ロナ禍を乗り越え、しなや  
かな強さを身につけてきま  
した。困難も多かつた日々  
は、夢の実現へと努力する  
今の姿を、確かに形づくっ  
ているはずです。

これからも果敢に、失敗  
を恐れず、たくさんのこと  
にチャレンジしてください。  
多久市はいつもみなさんを  
応援しています。つながり  
を大切に、豊かな人生を歩  
んでくれることを願ってい  
ます。



多久市長 香月 正則

東部  
校区

あらしま ひな  
荒島 陽菜さん

大学に進学し、私の世界は大きく広がりました。その一方で、安心できる場所として思い浮かぶのは、やはり地元の多久市です。子どもに  
関わる仕事をめざしているので、これまで故郷で多くの人に守られ、育てていただいたように、  
今度は私が支えたいと思います。



二十歳の  
誓い

